

Berles Monchel

> La lettre d'info



L'actualité communale à votre porte.

Mai 2021 - EDITION 8

Commémoration

Les cérémonies de commémoration du 8 mai 1945 se sont déroulées une nouvelle fois sans public, cette année 2021. A cette occasion, le Conseil municipal de Berles Monchel a procédé au dépôt de gerbes sur la Stèle des victimes civiles de Vandelicourt et au Monument aux morts du cimetière.



Elections

Les dimanches 20 et 27 juin auront lieu les élections Départementales et Régionales.



La date limite d'inscription sur la liste électorale est le vendredi 14 mai.

Les deux bureaux de vote se tiendront à la salle d'activités afin de respecter les consignes sanitaires.

Nous vous communiquerons davantage d'informations ultérieurement.

Utilitaire

Il a été décidé d'investir dans un véhicule utilitaire léger afin d'optimiser les conditions de travail de notre employé de commune. Suite à la consultation de plusieurs garages du territoire, un Citroën berlingot a été acheté au garage Crépin d'Aubigny-en-Artois.



A savoir:



Mickaël DUSSART

nous a rejoints le 1er février en tant qu'agent technique. Actuellement en CDD, il a suivi des formations sur les produits biocides, sur l'entretien du matériel et sur la gestion des arbustes. Ces formations ont été prises en charge par son ancien employeur.



Les permanences de la mairie

Le vendredi: 16h30 à 18h00

Le samedi: 10h00 à 12h00

☎ 03-21-22-02-60

✉ commune@berles-monchel.fr

La lettre d'info

> ACTUALITÉS Semaine du développement durable



La Communauté de Communes organise la troisième édition de la semaine du développement durable "PASSEZ AU DURABLE" qui se déroulera du 31 Mai au 5 Juin 2021.

Retrouvez l'intégralité du programme sur le site de la communauté de communes: www.campagnesartois.fr

Déclaration d'impôt



Adressez vous aux agents des Finances publiques. Vous pouvez les joindre par téléphone au 0 809 401 401 (service gratuit + prix d'un appel).

Bien vivre ensemble

Ce numéro est accessible du lundi au vendredi de 8h30 à 19h. Les agents seront disponibles pour répondre à vos questions et pourront même vous guider dans la réalisation de votre déclaration en ligne à l'aide d'un outil de partage d'écran.

Nous vous demandons d'éviter tous travaux de bricolage ou de jardinage à l'aide d'outils ou d'appareils à moteur les dimanches et jours fériés, afin de respecter le voisinage.

Il nous a été rapporté la disparition et même des agressions envers des animaux domestiques. Ces actes sont intolérables et répressibles.

Terrain multisport

Afin d'assurer sécurité et plaisir de jeu aux usagers, le Conseil municipal a décidé de remettre en état le terrain multisport situé en face de la salle des fêtes.

Un outil «pédagogique» supplémentaire mis à disposition des habitants de la commune mais aussi pour l'école permettant ainsi une pratique sportive en toute sécurité.



La peupleraie

Nous vous remercions pour les 35 questionnaires qui nous ont été retournés. Les habitants ont majoritairement une vision positive et utile de La Peupleraie (plus de 70% des questionnaires) pour la préservation de la nature, mais aussi pour le cadre de vie. Certains regrettent qu'à ce jour ce soit un espace encore inutilisé.

Toutes les propositions et remarques précisées seront abordées lors de la prochaine réunion du groupe projet composé d'habitants intéressés pour participer à élaborer ce projet. Les réponses des questionnaires permettront ainsi de sélectionner les usages à prioriser.

> Résultat du sondage

